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Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte um, às nove horas e quarenta e dois minutos,
na plataforma do google meet (https://meet.google.com/quu-kuwp-quc?pli=1&authuser=0),
reuniram-se sob a presidência do diretor da Faculdade de Biologia, professor Dr. Bernardo Tomchinsky, o
Conselho da Faculdade de Biologia, com a presença dos seguintes membros: professora Dra. Aline Correa
de Carvalho, professor Dr. Diógenes Henrique de Siqueira Silva, professor Dr. Danilo Elias de Oliveira,
professor Dr. Felipe Fernando da Silva Siqueira, professora Edith Cibelle de Oliveira Moreira, professor Dr.
Keid Nolan Silva Sousa, professora Dra. Zanderluce Gomes Luiz. Ouvinte: não ouve ouvinte. Ausência
justificadas: professor Dr. Sidnei Cerqueira dos Santos (afastado para pós-doutorado), professora Dra.
Clarissa Mendes Knoechelmann, professor Dr. Paulo Nogueira da Costa, professora Dra. Raquel Ribeiro da
Silva e a representante discente Anna Catharina dos Santos da Silva. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO
QUÓRUM. 2. INFORMES. 3. PROPOSIÇÕES. 4. ORDEM DO DIA. 4.1. Aprovação do novo PPC do
curso de biologia. 4.2. Abertura período 2021.5. 4.3. Criação de GT para elaboração de projeto
de pesquisa coletiva. 4.4. Criação de laboratório de pesquisa. 5. O QUE OCORRER. 6.
ENCERRAMENTO. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. O diretor da Facbio, professor Dr.
Bernardo Tomchinsky iniciou dando boas-vindas a todos. Fez a verificação de quórum, e com mais de
cinquenta e um por cento dos professores, deu prosseguimento à reunião. 2. INFORMES: Informe 1. O
professor Bernardo informou que o professor Roberson entregou em contato com a reitoria e a Sinfra e que
os mesmos irão disponibilizar os móveis (mesa, cadeira, etc.) para os gabinetes até o mês de fevereiro. 3.
PROPOSIÇÕES. A professora Aline solicitou a inclusão de parecer de relatório final de projeto de pesquisa.
Em seguida a técnica Maria Dourivan solicitou a inclusão de pauta sobre aproveitamento de estudos das
alunas Wille da Silva Galvão e Iraneide Cardoso dos Passos. Posto em votação ambas as proposições foram
aprovadas e constarão na ata como pautas: 4.5 e 4.6. 4. ORDEM DO DIA. 4.1. Aprovação do novo PPC
do curso de biologia. O professor Bernardo disse em relação ao PPC da biologia que o documento já tem
a primeira versão que já passou na faculdade, no instituto e já foi para a Proeg. A técnica Thaise emitiu um
parecer e de base do documento a faculdade fez as adequações no mesmo no NDE e também foi aprovado
na última reunião do núcleo. Desde modo é necessário ser aprovado na faculdade novamente e
posteriormente na congregação do IESB. Posto em votação foi aprovado por unanimidade o novo PPC da
biologia. 4.2. Abertura do período letivo 2021.5. Sobre o período 2021.5 o professor Bernardo
esclareceu que só podem ser ofertadas as disciplinas que forma afetadas devido a pandemia e colocou que
na biologia é possível ofertar estágio V e TC. Ressaltou que a biologia não conseguiu ofertar a disciplina
química geral e citogenética devido à falta de docentes. Após deliberações foi decidido que a faculdade vai
ofertar os componentes estágio V e TCC. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 4.3. Criação de
GT para elaboração de projeto de pesquisa coletiva. O professor Bernardo frisou que existe um
recurso da Fapespa que virá para a Unifesspa ano que vem e diante disso o professor Diógenes colocou a
necessidade de uma elaboração de uma proposta integrada da biologia para conseguir o recurso. Desse
modo foi discutido no NDE, onde o professor Keid sugeriu montar um grupo de trabalho para elaborar a
proposta pesquisa integrada de pesquisa da biologia. Posto em votação foi aprovado por unanimidade a
criação do grupo de trabalho. Logo após foi escolhido pelo conselho os docentes que irão integrar o grupo
de trabalho: professor Bernardo Tomshisky, professor Keid Nolan e professor Felipe Fernando. Posto em
votação foi aprovado por unanimidade. 4.4. Criação de laboratório de pesquisa. O ponto de pauta será
tratado em outra reunião. Posto em votação aprovado. 4.5. Parecer de relatório final de projeto de
pesquisa. O professor Bernardo apresentou o ponto de pauta e passou a palavra a professora Aline Correa
que por vez leu o parecer final do relatório de pesquisa intitulado “ Diversidade e Conservação da
Termitofaunas da Região de Carajás” coordenado pelo professor Dr. Danilo Elias de Oliveira
mencionando a aprovação do relatório, a renovação do projeto de pesquisa e alocação de carga horária
para a equipe pela câmara. Deste modo o projeto foi renovado por um ano, ou seja, de 01 de janeiro a 31
de dezembro de 2022 e seus membros obtiveram alocação de carga horária: professor coordenador Danilo
Elias (20 hs), professora Raquel Ribeiro da Silva (5 hs), professor Keid Nolan Silva Sousa (5 hs), discente
Deizenix de Sousa Santos (5 hs), discente Mauna da Silva Godinho (5 hs), discente Marcela Karina Lima de
Matos (5 hs) e discente Diogo de Andrade Costa (sem carga horária). Posto em votação aprovado. 4.6.
Aproveitamento de estudos. O professor Bernardo apresentou o ponto de pauta e passou à palavra a
técnica Maria Dourivan que vez falou do pedido de aproveitamento de estudos do aluno Wille da Silva
Galvão, matrícula nº 202140503029 nas disciplinas de citologia ministrada pelo professor Diógenes e
filosofia da ciência ministrada pelo professor Jerônimo. Ambos os professores deram parecer favorável ao
aproveitamento de estudos. Quanto ao pedido de aproveitamento de estudos feitos pela aluna Iraneide
Cardoso dos Passos, matrícula nº201940503034, na disciplina de microbiologia ministrada pelo professor
Ulisses foi indeferida pelo docente. Posto em votação aprovado. 5. O QUE OCORRER. A professora
Zanderluce colocou que a portaria dela de representante na congregação do IESB, vence hoje e caso
alguém se interesse está em aberto. Logo após foi decidido que o professor Felipe Fernando será o novo
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representante na congregação do IESB e terá como vice a profa. Zanderluce Gomes Luiz. Posto em votação
aprovado. O professor Diógenes falou que o CNPq lançou proposta de edital novo para as Apcns e a
submissão deverá ocorrer entre 01 de janeiro e 29 de abril, então haverá um prazo para trabalhar a
proposta da biologia, então ele chamará uma reunião que deverá ocorrer entre janeiro e fevereiro para
finalizar a proposta da biologia. A profa. Zanderluce falou que a sua portaria de coordenadora de
laboratório venceu desde outubro, mas é renovável por mais um ano. Deste modo perguntou aos
professores se alguém tem interesse na coordenação, caso contrário ela permanecerá por mais um ano.
Posto em votação foi aprovado a renovação por mais um. O professor Bernardo enfatizou que hoje se
despede da gestão na Facbio e se colocou à disposição da nova gestão na contribuição dos trabalhos. O
professor Danilo Elias agradeceu ao prof. Bernardo e Paulo pela gestão eficiente e animosa e se
comprometeu a continuar o processo. O professor Felipe, Diógenes e técnica Maria Dourivan, também
parabenizaram a gestão e desejaram sucesso a nova gestão. 6. ENCERRAMENTO. Nada mais a relatar, o
diretor da Faculdade de Biologia, professor Bernardo Tomchinsky, agradeceu a participação e a atenção de
todos e às onze horas e vinte e cinco minutos, deu por encerrada a décima segunda (12ª) Reunião
Ordinária da Faculdade de Biologia - 2021. Eu, Maria Dourivan da Silva Saraiva, lavrei a presente ata, que
vai assinada por mim, e demais membros.
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